

# SIG516 PATROL

**SIG SAUER**  
when it counts™



Das ausgeschöpfte Potential des AR15/M16 Systems: Eines der meistgetesteten und bewährten Waffensysteme erhält durch die Einführung des SIG516 seine Vollendung. Mit einem chromatierten, außen phosphatbeschichteten Lauf und verstellbarer 4-Positionen Gasregulierung vereint das SIG 516 die bewährtesten technischen Weiterentwicklungen dieses Waffensystems. Mit einem freistehenden Lauf und Picatinnyvorderschaft bieten wir das höchstentwickelte AR 15 basierte Gewehr, das derzeit erhältlich ist.

## FEATURES

- Gasgestänge mit verstellbarer 4-Positionen Gasregulierung
- Magpul Anbauteile
- 4-Fach Picatinny Vorderschaft
- Flip-Up Visierung
- QD-Aufnahme
- Verstellbarer Teleskopschaft

The Fulfilled Potential Of The AR-15/M16. One of the most tested and proven weapons systems in the world achieves ultimate refinement with the introduction of the SIG516 rifle. With its chrome-lined, phosphated barrel and adjustable, four-position gas regulator, the SIG516 incorporates all of the most desirable mechanical improvements. Add to these a free-floating quad rail forend and barrel, and you have the most advanced, versatile AR-based rifle available.

## FEATURES

- Short-Stroke Pushrod Gas System with 4-Position Gas Valve
- Magpul Furniture
- Quad Picatinny Rail
- Flip-Up Front/Rear Sight
- Quick-Detachable Ambi Sling Mounts
- Adjustable Telescoping Stock

## SPECS

### SIG 516 PATROL

KALIBER CALIBER	.223 Rem.
GESAMTLÄNGE OVERALL LENGTH	838 - 920 mm
LAUFLÄNGE BARREL LENGTH	420 mm
LAUFDURCHMESSER BARREL DIAMETER	-
ANZAHL DER ZÜGE NUMBER OF GROOVES	6
ABMESSUNGEN (HxW) DIMENSIONS (HxW)	187 x 65 mm
GEWICHT OHNE MAGAZIN WEIGHT WITHOUT MAGAZINE	3.320 g
ABZUGSGEWICHT in N (ca) TRIGGER WEIGHT in N (approx.)	34
MAGAZINKAPAZITÄT MAGAZINE CAPACITY	10 / 2
ORDER-NUMMER ORDER NUMBER	ON516850

SIG516 PATROL

Technische Änderungen vorbehalten. Sämtliche Abbildungen sind beispielhaft und können abweichen. Abgabe von Waffen nur über den qualifizierten SIG SAUER Fachhandel und nur an Inhaber einer Erwerbserlaubnis.  
Specifications subject to change. All images are examples and may deviate from the actual item. Firearms available through qualified SIG SAUER retailers and only to permit holder only.